

ÊTRE DE L'AUTRE CÔTÉ DE LA BARRICADE

Sur autoroute, une personne tuée sur trois l'est dans un accident sans tiers, et près d'une sur cinq est un piéton. En 2016, 270 personnes ont été tuées sur autoroute. Sur le réseau concédé, 68 % des piétons tués sur la période 2012 à 2016 étaient issus d'un véhicule en panne, arrêté ou accidenté. Il est important de bien se placer derrière les barrières de sécurité.

EN SAVOIR PLUS



18 %
piétons tués
sur autoroute



SÉCURITÉ ROUTIÈRE
TOUS RESPONSABLES

@RoulePlusSur69

JUILLET/RHONE

wh
Com'Unique